

EVENTOS

En el marco de los treinta años de la Facultad de Finanzas, Gobierno y Relaciones Internacionales, **Martha Isabel Gómez Lee** organizó, en asocio con el Departamento de Derecho del Medio Ambiente el seminario “El Acuerdo de cambio climático de París: Desafíos para Colombia” que contó con la participación de **Walfa Téllez y Sylvie Nail**.

En el International Conference on Intelligent Computation que se llevó a cabo en Lanzhou (China), en Agosto de 2016, se presentó en ponencia principal el trabajo “High-Frequency Trading Strategy Based on Deep Neural Networks” del cual **Javier Sandoval** es coautor. Una versión extendida de este trabajo fue publicada como capítulo de libro en Lecture Notes in Computer Science, Volumen 9773, Springer 2016.

El 30 de agosto, **Gisela da Silva** participó en el X Congreso de la Asociación Brasileira de Ciencia Política (ABCP), Belo Horizonte, Brasil, con una ponencia titulada “Contribución de la OTCA para los esfuerzos de cooperación regional de América del Sur en desarrollo sostenible”.

El 31 de agosto, **Jerónimo Delgado** participó con una ponencia titulada “El papel de las ciudades en la política exterior de potencias medias emergentes: los casos de Colombia y Sudáfrica”, en el Congreso de la Asociación Sudafricana de Estudios Políticos en la Universidad del Cabo Occidental (University of the Western Cape) en Ciudad del Cabo, Sudáfrica.

MEDIOS

El 25 de agosto, **Frédéric Massé** participó en el programa El Debate de La FM con Hassan Nassar para hablar de los acuerdos de paz en Colombia.

El 31 de agosto, **David Castrillón** fue invitado al programa “Una Mirada al Mundo” de Caracol Internacional para discutir sobre el tema del presidente Rodrigo Duterte de Filipinas y sus políticas domésticas e internacionales, incluyendo la política antidrogas, las negociaciones de paz con las guerrillas separatistas y el Mar de China del Sur.

PUBLICACIONES

El 5 de agosto, **Carolina Isaza** publicó un artículo titulado “From discourses to policy. Analyzing the creation of an accountability discourse in Colombia” (2016), en el International Journal of Public Administration, de Taylor & Francis.

<http://dx.doi.org/10.1080/01900692.2016.1210167>

El 27 y 30 de agosto, **Frédéric Massé** publicó un artículo y una columna de opinión titulados “Las curules de las FARC en el Congreso: ni demasiado poquito, ni muy exagerado” y “Convencer a los indecisos” en El Espectador.com

PODCAST

PodCast Sociedad Civil dirigido por **Erli Margarita Marín y Catalina Jiménez**.

No. 89 - SC y Recuperación de comidas ancestrales. Invitados : Laura Hernández, de la Fundación Leo Espinosa; Eduardo Martínez, Chef ejecutivo del Restaurante Minimal, Claudia Barreto, Presidenta ejecutiva nacional de la Asociación Colombiana de la Industria Gastronómica (ACODRES); el profesor de la Facultad de Administración Hotelera y Turística, Jaime Alzate Londoño. Emitidos el 18 de agosto de 2016.

No. 88 - SC y Trabajo Sexual - Invitados: Vía Skype, desde México D.F., el autor del libro "Prostitución y trabajo, condiciones sociales y laborales de mujeres trabajadoras sexuales en la ciudad de Bogotá", Carlos Alfonso Laverde; Adriana Lloreda, miembro del Observatorio de Trabajo Sexual de Parces; Humberto Rodríguez, Fundación Renacer. Emitido el 11 de agosto de 2016.